

ABSTRAK

Tri Lestari: Pengaruh Beban Klaim dan Pendapatan Investasi Terhadap Laba Bersih Pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah Periode 2011-2020

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya ketidaksesuaian antara teori dengan fakta. Berdasarkan teori laba merupakan selisih antara pendapatan dikurangi beban. Teori tersebut menjelaskan bahwa naiknya suatu beban maka akan menurunkan laba perusahaan sedangkan naiknya pendapatan akan menaikkan laba. Namun, pada laporan keuangan PT Prudential Life Assurance Unit Syariah periode 2011-2020 ada beberapa data yang tidak sesuai dengan teori ketika beban klaim naik laba bersih naik dan ketika pendapatan investasi naik laba bersih mengalami penurunan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh beban klaim terhadap laba bersih secara parsial; untuk mengetahui pengaruh pendapatan investasi terhadap laba bersih secara parsial; untuk mengetahui pengaruh beban klaim dan pendapatan investasi terhadap laba bersih secara simultan pada PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah.

Konsep dan teori dalam penelitian ini menyatakan bahwa beban klaim berpengaruh negatif terhadap laba bersih artinya jika beban klaim naik maka laba akan mengalami penurunan begitu juga sebaliknya, sedangkan pendapatan investasi berpengaruh positif terhadap laba bersih jika pendapatan investasi dalam suatu perusahaan naik maka laba pun akan mengalami kenaikan.

Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder merupakan data yang bersumber dari laporan keuangan yang diperoleh dari *website* resmi PT. Prudential Life Assurance Unit Syariah periode 2011-2020. Teknik analisis yang digunakan terdiri dari analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi berganda, analisis uji hipotesis (Uji T dan Uji F) dan analisis koefisien determinasi.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa secara parsial beban klaim berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap laba bersih, dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,227 < 2,306$). Pendapatan investasi secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap laba bersih dengan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($2,183 < 2,306$). Beban klaim dan pendapatan investasi secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap laba bersih dengan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($7,267 > 4,737$). Besarnya pengaruh beban klaim dan pendapatan investasi terhadap laba bersih yaitu sebesar 67,6%.

Kata kunci: Beban Klaim, Pendapatan Investasi, Laba Bersih